

ご注意ください

但馬救命救急センターでは

**インフルエンザの迅速検査
抗インフルエンザ薬の処方
新型コロナウイルスの検査**

は原則行っておりません

迅速検査や抗インフルエンザ薬の処方、新型コロナ検査は
医師が必要と判断した方にのみ行います

ほとんどの健康な方のインフルエンザ、新型コロナウイルス感染症は自分の免疫力だけで治ります。

抗インフルエンザ薬の効果はごくわずかであり（症状が半日程度短くなる程度です）乱用により薬が効かないウイルスの出現も問題になっています。また迅速検査の精度も悪く、2人に1人は見落としてしまいます。

新型コロナの検査も発症初期は陰性になりやすく、救急外来での検査適応は限定的です。

当センターは北近畿唯一の救命救急センターであり、重症患者さんが多数搬送されてきます。そのため重症度が低い方は数時間お待たせすることが少なくありません。その間にインフルエンザ、コロナをもらったり、逆に免疫が弱い方にうつしてしまうことは大きな問題です。

検査希望の方は平日日中にかかりつけ医や一般外来を受診して頂くように御協力お願い致します。

ただし、下記のような方は抗インフルエンザ薬の投与を考慮するよう推奨されているため、検査や処方を考慮します。

①2歳未満の幼児

②65歳以上の高齢者

③妊婦

④慢性疾患のある方

⑤免疫抑制状態の方

⑥長期の施設入所者